

# 1. Mai 2024 auf dem Mayerhof

## 1. Mai als Tag der Begegnung

Das Wetter hätte nicht schöner sein können, als auch in diesem Jahr wieder die traditionelle Wanderung und Radtour des Bezirks Vaihingen/Enz zum 1. Mai stattfanden.

Dieses Mal war der gesamte Großbezirk Ludwigsburg eingeladen. Insgesamt 100 Wanderer und etwa 90 Radfahrer aus den Gemeinden Vaihingen/Enzingen, Sersheim/Mühlacker, Bietigheim/Ottmarsheim, Botenheim, Ludwigsburg, Hegnach/Remseck und Asperg hatten sich aufgemacht, um in verschiedenen Gruppen sportlich unterwegs zu sein und die Gelegenheit des gegenseitigen Kennenlernens zu nutzen. Ziel war wie immer der Mayer-Hof am Ortsrand von Kleinglattbach. Von den Gastgebern Dagmar und Bernd Mayer herzlich empfangen, konnten alle Gäste dort dann ihr Essen auf den Grill legen und später auch noch Kaffee und Kuchen genießen. Die Stimmung war gelöst, und an den Tischen ergaben sich viele angeregte Gespräche.

Auch für die Kleinen war gesorgt: Die Pferde, Hühner und Katzen auf dem Mayer-Hof sind immer eine Attraktion, ebenso der Bauwagen mit Spiel- und Malangeboten. Dieses Mal gab es aber auch noch die Möglichkeit zum Kinderschminken, was mit Begeisterung angenommen wurde.

Wie immer bildete ein Gottesdienst den Abschluss des Festes, dieses Mal umrahmt von einem Posaunenchor, der sich aus Bläserinnen und Bläsern des gesamten Großbezirks zusammensetzte und von Tobias Zucker geleitet wurde. Pastor Bernhard Schäfer setzte sich in seiner Predigt mit dem Psalm 139 auseinander. Auf eindruckliche Weise beleuchtete er den Vers 5 „Von allen Seiten umgibst du mich und hältst deine Hand über mir.“ Spannend war zum Beispiel die Frage, was diese Aussage im Zuhörer auslöst und welches Gottesbild dadurch individuell deutlich wird.

Dann ging es ans Aufräumen beziehungsweise an die Heimreise- manche hatten durchaus noch eine ordentliche Strecke mit dem Fahrrad vor sich.

Danke an Familie Mayer für ihre Gastfreundschaft, danke an alle Mitwirkenden und Helfer, danke an alle, die sich auf das Abenteuer „neue Leute aus den Nachbarbezirken kennenlernen“ eingelassen haben, und danke an Gott, der den Tag mit Bewahrung, tollem Wetter und guter Gemeinschaft gesegnet hat!

M.S.





































## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

17:39:02 01.05.2024

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=291&pdfview=1>